
 

 

VERBALE CONSIGLIO D'ISTITUTO n° 3 

Il giorno 15/05/2019 alle ore 18.30, presso la scuola secondaria di primo grado di Gaggiano, previa 

convocazione, si è riunito il Consiglio d'Istituto per discutere e deliberare il sottoelencato o.d.g.: 

Punti all'ordine del giorno: 

1. lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. conto consuntivo 2018; 

3. delibera sforamento tetto libri di testo Scuola Secondaria; 

4. integrazione regolamento disciplina; 

5. regolamento di contabilità ; 

6. bozza calendario 2019-2020; 

7. proposta valorizzazione talenti scuola secondaria; 

8. varie ed eventuali. 

 

Verbalizza la Prof.ssa Gerra Marialuisa Emanuela . 

Risultno assenti i Consiglieri sig.ri Brambilla Simone  e Sandretti Gabriele della componente 

genitori e la sig.ra Bichi Stefania della componente Personale ATA. 

 

Punto 1- Lettura/approvazione del verbale della seduta precedente. 

Il verbale della seduta precedente viene approvato. 

 

Punto 2 – Conto consuntivo 2018 

Il DSGA informa che i Progetti didattici programmati per l’anno 2018 sono stati tutti regolarmente 

svolti. Presenta la relazione al consuntivo, comprensiva delle variazioni in entrata di dicembre. In 

sintesi il Consuntivo chiude con un Fondo di Cassa di € 128.020,93 – un Avanzo di esercizio di € 

45.802,84 e un Avanzo Complessivo di € 128.644,42. Il Consiglio approva  il consuntivo anche se 

lo stesso non è ancora stato approvato dai Revisore dei Conti; se necessario,  verrà ripresentato al 

Consiglio dopo regolare parere espresso dai revisori.. 

Con la DELIBERA n°8 il Consiglio approva il Conto consuntivo. 

 

Punto 3 – Delibera sforamento libri di testo Scuola Secondaria 

La Preside illustra che come tutti gli anni c’è  uno sforamento nell’acquisto dei libri per le classi 

seconde e terze; come indicazione ministeriale viene data una spesa di € 334,86 per le prime, € 135, 

93 per le seconde ed € 153, 36 per le terze, per un totale di € 624, 16. 

L’acquisto dei libri nel nostro Istituto risulta di  € 277,75  per le classi prime di lingua francese e 

di € 263,45 per quelle di lingua spagnola, differenza dovuta dal fatto che dall’anno prossimo il libro 

di lingua francese  sarà volume unico per il triennio come quello di religione per tutte le sezioni; 

per le classi seconde di € 165,25 per i corsi di lingua francese e di € 165,90 per i corsi di lingua spagnola; 

per le classi terze € 174,20 per i corsi di lingua francese e di € 174,85 per i corsi di lingua spagnola. 

In seconda e in terza i volumi di francese e religione sono ancora annuali. La somma per i tre anni è 



comunque di € 618,50 sempre nella cifra presentata dal Ministero. 

Con la DELIBERA n° 9 il Consiglio approva lo sforamento dei libri di testo per la Scuola Secondaria. 
 

Punto 4 – Integrazione regolamento disciplina 

Dato l’utilizzo non sempre consono di cellulari e smartphone e le problematiche relative al 

cyberbullismo di foto e video pubblicati in rete, il regolamento di disciplina viene integrato con 

nuove norme e sanzioni. Si allega il regolamento. 

Con la DELIBERA n° 10 il Consiglio  delibera il regolamento di disciplina. 

 

Punto 5 – Regolamento di contabilità 

La signora Landi illustra quanto già preannunciato nel precedente Consiglio riguardo le novità del  

Nuovo Regolamento  Contabile  D. Lgs. 129/18, che richiede che ogni scuola abbia ad adottare dei 

propri regolamenti . Presenta pertanto il – “Regolamento sulla gestione dei beni e inventari” (c.3 

art.29 D.I. 129/18) e il regolamento contenente i “ Criteri e limiti per lo svolgimento delle attività 

negoziali” di cui all’art. 45 competenze del Consiglio di istituto nell’attività negoziale commi 1 e 2. 

Nello specifico al comma 2 lettera a) delibere del Consiglio in merito ad affidi di lavori, servizi e 

forniture superiori a € 10.00,00. 

Il Consiglio con DELIBERA n. 11 approva il “Regolamento sulla gestione dei beni e 

inventari” con DELIBERA. n. 12approva i “Criteri e limiti per lo svolgimento dell’attività 

negoziale” 

 

Punto 6 – Bozza Calendario 2019-2020 

La Dirigente illustra il calendario per il prossimo anno scolastico che inizierà giovedì 12 settembre  

2019 e terminerà lunedì 8 giugno 2020. 

Viene proposta riduzione per la prima settimana per la scuola primaria, in quanto la situazione si 

presenta problematica dati i pensionamenti e i trasferimenti che saranno resi noti solo al 20 giugno.. 

Si decide di  aspettare il prossimo consiglio per deliberare riduzioni. 

Per la scuola secondaria, invece, si propone per la prima settimana di settembre e l’ultima settimana 

di scuola di terminare le lezioni alle 13,55 anche per il TP e terminare le lezioni alle ore 13 per il 12 

e 13 settembre e l‘8 giugno. Si allega calendario scolastico. 

Con la DELIBERA n° 13 il Consiglio approva il Calendario scolastico 2019-2020 rinviando 
delibera riduzioni per la prima settimana di settembre per la primaria. 

 

Punto 7 – Proposta valorizzazione talenti scuola secondaria. 

La Dirigente presenta la proposta di valorizzazione degli studenti che nel corso dell’anno hanno 

dimostrato particolari talenti e non solo alti risultati scolastici: si pensa di premiare i ragazzi che 

dimostrano capacità sportive con le gare che si terranno il 25 maggio, i ragazzi che hanno 

paretcipato al coro della scuola, al giornalino, hanno dimostrato doti nella recitazione durante il 

laboratorio teatrale, che hanno doti nelle discipline artistiche, che si sono dimostrati particolarmente 

disponibili verso i compagni o che hanno particolari capacità logico-matematiche. 

L’insegnante Gilioli propone che i docenti si astengano e che la decisione venga presa solo dai 

genitori i quali approvan4 

Il Consiglio con DELIBERA N. 14 approva la proposta di valorizzazione talenti scuola 

secondaria 



 

 

Punto 8 - varie ed eventuali 

• La preside illustra la problematica relativa al pullmino proveniente da Vigano che arriva con 

largo anticipo rispetto all’ingresso a scuola e crea disagio ai ragazzi specialmente nel  

periodo invernale e quando piove; con il Comune si cercherà di trovare una soluzione. 

• La signora Lesmo  presenta problematiche relative ai locali del Comune dove vengono 

effettuati il pre e post scuola della primaria. Chiede se si potesse utilizzare un’aula della 

primaria, ma questo non è possibile per via del riordino e della pulizia delle aule. 

• La Preside informa che il Comitato di valutazione si riunirà lunedì 27 maggio nelle prime 

ore del pomeriggio.  

Alle ore 19.40 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

 

      IL SEGRETARIO                                                                               IL PRESIDENTE 

Marialuisa Emanuela Gerra                                                                 Giuseppina Cracchiolo 

 

 

 
 


